



## Acta de la Reunión de la Junta de Dirección celebrada el día 18-09-2024

En el seminario del departamento de Química Orgánica de la facultad de Ciencias, siendo las 10.05 h del miércoles 18 de septiembre de 2024, se reúnen los miembros de la Junta de Dirección del Departamento de Química Orgánica que al final se relacionan.

El orden del día de esta reunión se indica a continuación:

### 1º.- Lectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior

Se aprueba el acta de la sesión anterior celebrada el día 6/09/2024. El profesor José A. Dobado Jiménez quiere hacer constar en acta su oposición a la aprobación del acta de la sesión anterior y a la del 15/03/2024 al no haberse incluido el párrafo indicado por el profesor Fernando Hernández Mateo en el acta del 15 de marzo de 2024 y no haber recibido por escrito la consulta a los servicios jurídicos.

### 2º.-Informe del director

La junta de dirección llega al acuerdo de contactar con un técnico que venga a revisar el aparato de IR. Los alumnos del grado del Bioquímica han solicitado a la coordinación que la asignatura de Química Bioorgánica pase a llamarse: Fundamentos y aplicaciones de la Química Bioorgánica.

El director indica que hay laboratorios de investigación que poseen facilidades especiales como toma de oxígeno y toma de hidrogeno. Se plantea que los investigadores que necesiten usar esos medios, en caso de que los titulares de los laboratorios no estén, que envíen un email al profesor responsable de ese laboratorio con el objeto de que quede constancia de que se han usado esos medios en ausencia de los profesores responsables de esos laboratorios. La junta no llega a un acuerdo unánime por lo que se propone que se hagan propuestas que se debatirán en un consejo de departamento extraordinario.

### 3º.-Situación económica del dpto

El director informa que quedan unos remanentes de dinero del departamento, se comenta que el dinero inventariable se invierta en impresoras y el fungible el comprar cosas que no se puedan hacer con cargo a proyecto, como rollos de papel, etc., y si sobra dinero, que se emplee en comprar material de vidrio, septum, etc.

El profesor Mariano Ortega comenta que lo mismo parte de ese dinero se puede emplear para hacer más tomas de gases que lleguen a otros laboratorios.

### 4º.-Evaluación de una solicitud de incorporación RyC y contrato puente de la UGR

La junta aprueba de tramite la solicitud de un contrato puente y acuerda que la solicitud de aval de la RyC sea llevada a un consejo de departamento para su aprobación.



**5º.-Ruegos y preguntas.**

El profesor Mariano Ortega pregunta que a qué hora se cortan las campanas extractoras de prácticas. Se acuerda preguntar a infraestructuras.

Siendo las 11.15 h se da por finalizada la reunión.

**Relación de Asistentes**

Álvarez de Cienfuegos, Luis

Álvarez de Manzaneda Roldán, Enrique

Cuerva Carvajal, Juan Manuel

Martínez Rodríguez, Antonio

Dobado Jiménez, José Antonio

Fernández Vargas, Antonio

Ortega Muñoz, Mariano

Quílez del Moral, José Francisco

Luis Álvarez de Cienfuegos

Secretario del Departamento de Química Orgánica